

*Parmi le personnel enseignant :*

### **Fernand Casters**

Fernand CASTERS, professeur émérite, est décédé à Lincé-Sprimont, le 2 janvier dernier, à l'âge de 88 ans.

Docteur en droit de l'Université de Gand, il y est nommé successivement chef de travaux, puis professeur. Il émigre ensuite à Liège où il devient chargé de cours en 1926, professeur à l'École de Commerce en 1933, professeur ordinaire en 1938.

Il y enseigne la science financière, la science des finances publiques, l'organisation des entreprises et l'organisation du travail.

Chercheur autant qu'enseignant, il publie de nombreux articles importants.

D'une grande modestie et d'une affabilité sans pareille, il est, pour ses élèves, d'un dévouement total.

Son grand attachement à la Faculté de Droit, son exquise courtoisie, conduisent ses collègues à le choisir comme Doyen de 1951 à 1953.

Il est admis à l'éméritat en 1952.

Fernand CASTERS était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

### **Albert Severyns**

Albert SEVERYNS, professeur émérite, est décédé à Liège, le 8 janvier 1970, à l'âge de 70 ans.

Il est nommé chargé de cours à 28 ans, après avoir été élève de notre Université, de la Sorbonne, de l'École pratique des Hautes Etudes de Paris et après avoir séjourné deux ans à l'École française d'Athènes. Il est ensuite professeur extraordinaire en 1931 et professeur ordinaire en 1934.

Il enseigne la « Civilisation, langue et littérature grecques ».

Enseignant et chercheur également brillant et fécond, Albert SEVERYNS réalise pleinement la vocation de professeur d'université et il en atteint les plus hauts sommets. On peut dire de lui qu'il est un « chef d'École » formant, à la lumière d'une

pensée aussi solide que subtile, de nombreux disciples capables de continuer son œuvre et de perpétuer son rayonnement.

L'égle estime de ses collègues lui vaut d'être appelé à exercer les fonctions de Doyen de la Faculté de Philosophie et Lettres et, par après, celles de Secrétaire du Conseil académique.

A sa grande affabilité se mêlaient souvent un humour et une causticité qui ne versaient jamais dans la malveillance ou la malignité.

Grand savant, Albert SEVERYNS a travaillé jusqu'à son dernier souffle, mettant le point final aux études pénétrantes sur la *Chrestomathie de Proclus*.

Il est membre de l'Académie des Lettres de Belgique, membre correspondant étranger de l'Académie royale néerlandaise et docteur honoris causa de l'Université de Clermont-Ferrand.

Albert SEVERYNS était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

### **Paul Fourmarier**

Paul FOURMARIER, professeur émérite, est décédé à Liège le 20 janvier 1970 à l'âge de 92 ans, au terme d'une carrière exceptionnelle.

Ingénieur civil des mines et premier ingénieur géologue de l'Ecole de Liège, il est nommé assistant en 1901, répétiteur en 1907, professeur ordinaire en 1920.

Maître dans l'enseignement et sur le terrain, il forme de nombreux élèves et acquiert bientôt une réputation internationale. Les traités, les mémoires, les notes qu'il publie avec une fécondité remarquable (il est l'auteur de 600 publications) lui valent une audience dont le rayonnement honore et honorera encore très longtemps notre Université.

Il est peu de pays qu'il n'ait visités et peu de grands géologues qu'il n'ait connus comme amis et correspondants. De son vivant, il est déjà légendaire : son éloquence et son prestige s'affirment dans les innombrables congrès et colloques auxquels il participe.